

Lokales

DSL-Versorgung für Miel und Ollheim soll verbessert werden

Swisttal. (pd) Die DSL-Versorgung für Miel und Ollheim soll verbessert werden. Wie der Mieler CDU-Ratsherr Wolfgang Heller am Montag mitteilte, hat sich der Bonner Anbieter bn:t Blatzheim Networks Telecom für ein Engagement in den beiden Orten entschieden.

"Darauf haben wir gewartet und gehofft", freut sich Heller. Mit Ratsmitglied Michael Meyer, den Ortsvorstehern Rolf Esch und Matthias Simon sowie anderen Mitstreitern habe er auf den Bonner Anbieter gesetzt. Er sei "unsere einzige Chance, den Anschluss an die rasanten Entwicklungen im Internetbereich zu halten".

Laut Heller erhalten die Bürger voraussichtlich bis Weihnachten die schnelle Internetanbindung mittels Glasfasertechnik. Die Firma bn:t hatte zunächst nicht genug Verträge zusammenbekommen, um wirtschaftlich DSL anbieten zu können.

Die Deckungslücke wurde dem Unternehmen zufolge durch finanzielles Engagement von Privatleuten und Gewerbetreibenden geschlossen.

Artikel vom 13.07.2010

















General-Anzeiger Abo-Bestellung